



Elisabeth Pinajell und Gene Tunney
beim Skijöring

+

Diese reizende Blondine weilt inkognito in St. Moritz und wird vergeblich von einer zahlreichen Verehrerschar umworben. (Sie soll ein wohlfundierter amerikanischer Filmstar sein!)



Der Schriftsteller Michael Arlen und seine Gattin sind
begeisterte Skisportler

von St. Moritz ist berühmt. Ihr wird aber noch der Rang abgelaufen von der Sonne von Davos, deren Strahlen von geradezu lebenspendender Kraft sind. Auch Davos bedeutet das Ziel vieler ernsthafter Wintersportler, die zu den jährlich hier stattfindenden Winterspielen reisen. Hier sieht man den norwegischen Eis-Schnellläufer und Europameister Ballangrud; auch Thunberg, der finnische König der Eisläufer, trainiert hier täglich auf dem idyllisch angelegten Eislaufplatz.